

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Tabungan *Mudharabah* berpengaruh terhadap Profitabilitas Bank Muamalat Indonesia. Sesuai hasil dalam penelitian ini bahwa keberadaan tabungan *mudharabah* menjadi sebuah hal yang banyak diminati oleh masyarakat, sehingga hal tersebut juga memberikan dampak terhadap keberadaan profitabilitas Bank Muamalat Indonesia Periode 2011-2020.
2. Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Deposito *Mudharabah* berpengaruh terhadap Profitabilitas Bank Muamalat Indonesia Periode 2011-2020. Hal ini juga merupakan sebuah bukti jika deposito *mudharabah* merupakan salah satu model pembiayaan yang paling diminati oleh nasabah. Sehingga penting bagi perusahaan untuk menjaga tren deposito *mudharabah* yang ada, sehingga dapat diperoleh profit yang konsisten.
3. Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Giro *Mudharabah* berpengaruh terhadap Profitabilitas Bank Muamalat Indonesia. Sehingga penting bagi perusahaan atau lembaga keuangan untuk menjaga konsistensi produk giro *mudharabah* agar tetap berjalan. Dengan harapan akan tetap memberikan profit atau keuntungan bagi Bank Muamalat Indonesia.
4. Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Tabungan, Deposito, dan Giro *Mudharabah* berpengaruh terhadap Profitabilitas Bank Muamalat

Indonesia, mengacu dari hasil pengujian tersebut maka dalam peningkatan profitabilitas Bank Syariah tidak dapat dilaksanakan secara parsial, apakah pihak Bank Muamalat hanya memperkuat satu produk saja untuk menjadi tumpuannya. Melainkan pihak bank harus bertumpu dan memaksimalkan berbagai produk pembiayaan yang ada di Bank Muamalat. Dengan harapan semua produk yang ada, dapat menambah atau menjaga rasio profitabilitas Bank Muamalat Indonesia.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian di atas, maka peneliti memberikan saran, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Bank Muamalat Indonesia

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat diketahui berdasarkan nilai hasil koefisien regresi bahwa produk deposito *mudharabah* mendapatkan nilai yang paling rendah dibandingkan dengan produk giro dan tabungan *mudhrabah*. Sehingga perlu ditingkatkan kembali agar deposito *mudhrabah* juga bisa memberikan sumbangsih terhadap angka kenaikan profitabilitas di bank Muamalat Indonesia. Dan untuk produk giro *mudharabah* dan tabungan *mudharabah* yang hasil koefisien regresinya sudah baik, maka perlu ditingkatkan dan distabilkan agar tidak mengalami penurunan.

Hasil penelitian ini diharapkan bisa memberikan manfaat dan dapat dijadikan sebagai sarana informasi yang bisa digunakan bagi pihak bank untuk memonitoring dan mengontrol kinerja keuangan pada bank Muamalat di Indonesia. Hal ini dilakukan semata-mata agar Bank Muamalat di Indonesia bisa terus eksis, bisa bertahan, memperbaiki serta meningkatkan kinerja pembiayaan agar profit pada Bank Muamalat Indonesia bisa terus meningkat.

2. Bagi Akademisi IAIN Tulungagung

Dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat dan dapat dijadikan bahan referensi atau rujukan yang mengenai produk tabungan, deposito, dan giro lembaga perbankan. Khususnya untuk pengembangan jurusan Perbankan Syariah dan tambahan pustaka di perpustakaan IAIN Tulungagung.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Dengan adanya penelitian ini diharapkan bisa dijadikan sebagai bahan acuan atau bahan pertimbangan untuk mengembangkan penelitian selanjutnya. Oleh karena itu, peneliti menyarankan agar penelitian selanjutnya memperluas objek penelitian, atau bisa menambahkan sampel yang lebih banyak lagi, serta menggunakan variabel lain yang belum dipakai dalam penelitian agar penelitian ini semakin berkembang.